

## ZOOM SUR les "Voyages immobiles" de Gérard Usseil



**Vernissage ce soir.** Le musée municipal Paul-Lafran présente sa prochaine exposition des peintures de Gérard Usseil, "Voyages immobiles", qui aura lieu jusqu'au 27 octobre. Les tableaux représentent ses souvenirs de voyages, en Afrique, au Canada, en Chine ; son voyage au cœur de la musique. C'est lors d'un voyage au Mali qu'il réalise un carnet de voyage, notant les anecdotes, les petites histoires, et dessinant les personnages rencontrés, les paysages... Lors du vernissage aujourd'hui, samedi 8 octobre à 18 heures, le peintre présentera et dédicacera ce carnet de voyage qu'il a mis en page à la façon d'une bande dessinée "Ovni soit qui Mali pense".

Exposition visible au musée du lundi au vendredi, sauf mercredi et jours fériés ; 04 90 50 85 61.